

Jahresbericht der Präsidentin für das Jahr 2021

2021 war das zweite Jahr der Corona-Pandemie und auch von ihr gezeichnet. Für die Imkerei war es ein schwieriges Jahr: nass, kalt und immer wieder, wenn man dachte: jetzt kann ich vielleicht ein bisschen was schleudern, kam wieder eine Schlechtwetter-Periode und die Bienen brauchten den Vorrat selbst. So kam es, dass viel Imker im vergangenen Jahr keinen Honig ernten konnte. Wohl dem, der noch Vorräte von 2020 hatte.

Wir sind mit gedämpften Erwartungen ins neue Jahr gestartet mit der Devise: Vielleicht können wir ja etwas vom Programm 2020 dieses Jahr durchführen. Auf kantonaler Ebene und bei BienenSchweiz wurden die DVs ein weiteres Mal schriftlich, per Mail durchgeführt. Von BienenSchweiz wurde im September eine ausserordentliche DV in Liestal durchgeführt.

Wir wagten uns im Mai an einen Standbesuch bei Anna Tina Heuss mitten in Rheinfelden. Der neue kantonale Bieneninspektor, Stefan Lendenmann war mit dabei und es kamen die erlaubten 20 Personen zusammen. Ein sehr schöner und interessanter Anlass - herzlichen Dank an Anna Tina für ihre Gastfreundschaft. Den ursprünglich geplanten Hock am 30. Juni auf dem Chriesberg, wollten wir für unsere GV nutzen - Gott sei Dank haben wir ihn in letzter Minute abgesagt. An diesem Abend tobte ein fürchterliches Gewitter auf dem Chriesberg!

Am 13. August konnten wir dann unsere Generalversammlung im Hotel Schiff nachholen und dabei auch unsere neue Bieneninspektorin Renate Stäuble kennenlernen. Und am 18. August führte uns Christine Bühler im Rheinfelder und Magdener Wald vor Augen, wie sich der Klimawandel und auch die Neubürger bei den Pflanzen im Wald zeigen und auch welche Vorzüge sie auch haben.

Ein Highlight war die gemeinsame Herbstversammlung in Laufenburg am 28. Oktober mit Pia Aumeier zum Thema Neophyten. 170 interessierte Imkerinnen und Imker hatten sich eingefunden.

Weiteres hatten wir nicht mehr geplant - und das war auch gut so.

Im Vorstand trafen wir uns dreimal zu einer Sitzung. Zwischendurch wurden viele Mails hin- und hergeschickt um unsere Arbeit abzustimmen. Es war z.T. schwierig zu organisieren und ich danke Erich und Leo für die Möglichkeiten, dass sie geeignete Räumlichkeit für unsere Vorstandssitzungen bereitgestellt haben.

Die Neuorganisation der Schwarmfängerei hat uns ebenfalls beschäftigt und hier geht mein Dank an Oliver, der das alles auf unsere Website bei den Aargauischen Bienezüchtern gestellt hat.

Mit Paul Wüthrich und Robert Gasser haben wir zwei langjährige Kollegen verloren. Bernadette Waldmeier hat sich als neue Aktuarin bewährt, vielen Dank für die gute und zeitnahe Protokollführung. Und besonders freut es mich, dass wir mit André Lanz einen neuen Kassier gefunden haben, der sich in Sachen Clubdesk bereits sehr verdient gemacht hat. Und der an der GV 2022 noch offiziell gewählt wird. Ich möchte mich bei Bernadette, Leo, Erich und Oliver ganz herzlich bedanken für die gute Zusammenarbeit im Vorstand!

Hoffen wir, dass das Jahr 2022 weiterhin soviel Segen für uns bereithält!

Rheinfelden, 1. Juni 2022

Die Präsidentin: Brigitte Denk